

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！



行楽には絶好の季節となったのでお体ご自愛していただき、秋を満喫してください。

今月もよろしくお祈いします！

カメラアップされているので、ぜひご覧ください！

カメラジョブキッズではちょっとしたことでも「すごい！」とか「やりたい！やりたい！」という感じで子供たちの純粋さに心が癒されました。大人もこんな感じで仕事をしたら楽しいだろうに、と思いました(笑)

中頃には「カメラジョブキッズ」という亀山商工会議所主催の子供たちのお仕事体験もあり、その企画や当日のアテンドなども体験してもらいました。

九月は初の一ヶ月間の大学生のインターンシップを行いました。わざわざ長崎から一ヶ月間亀山に泊まり込みで来てくれました。今回のインターンシップはドライブバーではなく広報担当として、主にTinkTok・YouTubeの企画から作成までをやらしてもらいました。

今年も残すところ三ヶ月。年末まであっという間なんですね！

九月の行事



一般輸送部
配車担当の中村
です！



ご報告でございます。

令和4年9月より一般輸送部の配車担当を変更させて頂きました。

・ 自社保
メイン 安藤克之

サポート 川北朱音

私 中村は新規開拓及び品質向上に努めて参ります。それには既存のお客様の声を聞きする為に参上する事もあると思います。その時は本音トークで宜しくお願い致します。

・ 引越部
メイン 原 祐己

サポート 早川奈恵

何かとご迷惑をお掛けする事と存じますが、何卒ご了承下さいますようお願い申し上げます。

引越部
配車担当の
原です！



父母の還暦伊勢鳥羽旅行へ行ってきました。実際には去年が還暦の年でしたが、うちと妹夫婦の第三子の出産が重なったり、弟がオーストラリアから帰国できずで伸びに伸びまくった六十一才還暦旅行 孫九人の総勢八人!! 一人も欠けることなく、全員参加できて良かったです。冥土の土産になったことでしょうか(笑)

月末には中津川へ三年ぶりのロックフェスへ家族で行きました。t Winsも毎日聞いてる大好きなバンドの歌を生で聞いて、たまたまメンバーにも会え、サインをもらって喜んでたので良かったです。すっかり充電完了、気合い入れて十月も楽しんで仕事していきます。



今月の写真



新たなロゴの誕生です！

今月の格言(?)

過去の出来事
は去るべき進化
の糧にして
はすべし！
過ぎるべき進化
の糧にして

9月は大型台風のニュースをよく見ました↑
皆さんのお住まいは大丈夫でしたか？

早川家では車庫の扉が古くなっていたのですが完全に壊れてしまい、台風が去った後の強風で閉めても勝手に開いてくる自動ドアになってしまいました(汗)今は内側から手すりに紐をくりつけて開かないようにしている状態です(泣)



そんな事があった9月ですが、嬉しい事もあります。毎年ながら9月は月見系のハンバーガーが各店舗から発売されることです(〇)今年も『マクドナルド』、『ケンタッキー』、『ロッテリア』以外に『モスバーガー』から初の月見系バーガーの販売や『コメダ珈琲』でも月見系が出たとSNSで見ました。



私はマックとケンタッキーとロッテリアのバーガーを食べました ※1日で全部ではないです!!
好みはあると思いますが、私の1番はケンタッキーの月見サンドです！
(オススメしているサンドの写真を撮り忘れるミスをしてしまったので、代わりにマックの今年新発売すき焼き月見とスタバの焼イモフラペチーノの写真を載せておきます)

このマンスリーが届く頃には今年の販売は終了しているかも知れませんが、来年思い出したら食べてみてください(笑)

今月もカワキタエクスプレスを宜しくお祈い致します。

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL: 0595-83-1690 FAX: 83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者: 川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117





久しぶりに男女入り乱れたツレとご飯。テーマは「結婚生活とは、健康とは」の二点でミーティングしてきました。



総勢、20名の大家族旅行がありました！嫁方の両親の還暦祝い旅行でした！最高に楽しかったです！お兄様、段取りありがとうございました！



9月は孫3人のお誕生日大会でした！毎週末お誕生会。できれば一回でまとめてもらいたい(心の声)。お盆からずっと呑んだり食べたりしまくて不摂生な生活をしております。反省。



パピーマミーの還暦伊勢旅行1人もかけることなく総勢18人で遊びまくりました。月末には、家族5人で中津川へフェス1泊旅行へ、楽しみまくりました。



コロナ感染から、いろいろあった課題が全て終わった～！ほんと良かった～！



体調はよくないですが、楽しみのために頑張ります！！



車当て逃げされました。ショックです。



9月は台風が2回も来ましたが、自分の家やその周辺は特に大きな被害もなく良かったです！連休に台風が重なって残念でしたが、逆におうち時間を楽しめました！



ランエボだけが約400台集まったイベントに参加出来たり、ポイントゲッターズの試合を見に行ったりしてとても充実した月になりました(^o^)



台風が2回接近してきた中でそこまでの被害がなかったこと。悪天候の時ほど普段の確認の大事さがよくわかる。



秋到来、芋美味しい！



高校の同級生と久しぶりに遊びました！



夏も終わりに近づいて少し肌寒いなど感じます！体調も気をつけていきたいところですが、鍋パーティーがしたいです笑後半も頑張っていきます！！



清水さんの家で手巻き寿司パーティーをしました。色んなご馳走をいただき楽しかったです！



3年ぶりに花火を家の屋上から見ることができ、コロナ禍で何事も考えずに見れました！



フットサルをしました。めちゃくちゃ疲れましたが楽しかったです。



天理の道の駅へ行きました。奈良歴史芸術文化村と一緒にあって広く、オープンして半年って事もあって綺麗で魅力的な木の工芸品もたくさんありました。色々迷った結果「ひのきのまな板」を買いました。ひのきの香りがして トントンいい音がして 料理するのが楽しくなりそう...



秋のアオリイカ釣りに敦賀まで行ってきました。台風後で渋い状況かと思いましたが、数釣り楽しめました。釣りに行かせてくれてありがとう。釣りに、行くんじゃない。行かさせてもらうんだ。いかさせずせてもらうんだと思っています。



我が子ついに歯が生え始めました□□□□[◎]下の歯2本可愛く芽生えています！



今まで中々会えなかった友達とバーベキューをしに行くことができました。



最近涼しくなってきたので秋冬キャンプが楽しみです。



少し日をずらし、誕生日旅行で鳥羽に連れて行ってもらいました。豪華な晩御飯と露天風呂に終始テンション上がりっぱなしでした。良い旅行でした！



誕生日プレゼントに掃除機をもらいました。これでクイックルワイパー生活も無事終わりを迎えることができました。



8月下旬コロナに罹り約10日家で療養しました。始めは高熱から始まり、喉の痛みや咳に悩まされましたが復帰してようやく後遺症(咳)も治まってきたので良かったです。



台風明けの天気がいい日に京都へ行きました！行きたかった漬物バイキングはまさかの30組待ち...またリベンジします。



足を痛めてしまい仕事の始まりが遅くなりましたが、できる範囲の荷物をつけてもらってちょっとでも働かせて頂きました！ありがとうございます



今まで暑かったのに気づいたら涼しくなってきたような気がします。季節の変わり目で体調を崩さないようにします。



会社の愛しの愛しの愛しの後輩達と手巻き寿司パーティーをしました。廣森家の天使にも癒されて最高に楽しかったです。久しぶりに京都観光も行きました。市バスを使って巡る旅も逆に新鮮でよかったです😊



家族みんなで誕生日を祝ってもらえたので良かったです！



ずっと欲しかったiPadを買えました！

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお祈りします！